



Camagüey, 28 feb.- El **Centro de Estudios de Dirección Empresarial y Territorial (Cedet)** inició con dos jornadas científicas académicas las actividades por sus 25 años de aporte al desarrollo local.

Destacó en el evento una conferencia a cargo del Dr. C Jorge Núñez Jover, profesor titular de la Universidad de La Habana, sobre el Sistema de **Gestión de Gobierno basada en Ciencia e Innovación**, en la cual afirmó que este sistema tiene el objetivo de “resolver los mayores

problemas del país apoyado en el conocimiento” y que tal tarea deben liderarla los mayores actores del Gobierno en todos los niveles.

En el espacio también reconocieron al Dr. C Jorge Nuñez Jover y la Dr. C Aurora Fernández González por su contribución a la **Educación Superior** y al desarrollo económico y social, así como a personas y entidades que han contribuido al desarrollo del centro. En otro momento se rindió tributo al recientemente fallecido, Dr. C. Ramón González Fontes, fundador del Cedet y quien fuera considerado uno de los padres del desarrollo local.

A cargo de la Dr. C. Eva Perón Delgado estuvo el panel Experiencias de Desarrollo Local Municipal, espacio para socializar los resultados científicos del Cedet y su vinculación con los municipios donde se abordaron temas derivados de las maestrías y el doctorado de la institución, el papel de la Revista *Retos de la Dirección* y el trabajo en las estrategias de desarrollo municipal.

“El Centro de Estudios de Dirección Empresarial y Territorial ha constituido un pilar importante en el desarrollo de la provincia. Celebrar un cumpleaños siempre es mirar al pasado, hacer un homenaje a ese pasado que ha permitido construir y estar donde se está, que permite también evaluar aquellas cosas en las cuales podemos mejorar y, por lo tanto, un cumpleaños siempre es la oportunidad para mirar al futuro”, afirmó el Dr. C. Ariel Zamora Ferriol, director del Cedet.

En una gala cultural celebrada en la Sala de Concierto José Marín Varona, representantes del Partido Comunista de Cuba y del Gobierno Provincial reconocieron al Cedet por sus aportes en el territorio centro oriental, sobre todo en la **formación de profesionales**, agasajo al que se unieron otros organismos y empresas.(Adelante)